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成長を感じた体育祭 

校長 伴野 忠  

 ５月２４日、５月としては少し肌寒い曇り空の中、第５回体育祭が本校校庭にて行わ

れました。当日は多くのご来賓・保護者の皆様のご参観を賜り、生徒の頑張る姿を肌で

感じていただき大変ありがとうございました。改めて感謝申し上げます。  

年々学校規模が大きくなる吉川中学校。今年は開校以来初めて全学年が７クラスにな

り、昨年度より連合を１つ加え、各学年１クラスずつというバランスの取れた７つの縦

割り連合を組むことができました。それが影響してか、例年以上に各連合の結束力は増

していたように感じ、生徒の他学年同カラーを応援する声が大きく響いていたように思

います。 

 

私が体育祭で大事にしているのは、当日のやり切る姿は勿論ですが、当日に至るまで

の過程です。４月２１日の「カラー抽選会」から始まり、体育祭当日を迎えるまでどの

クラスも紆余曲折がありました。子供たちは直面する課題や困難にどう向き合い、どう

話し合い、どう乗り越えていくか。この過程が大きな成長に繋がります。また、その時

の担任の関わりも重要です。子供たち自身の力で乗り越えていけるよう「導く」ことが

大事だと考えています。 

 

閉会式後、連合の解団式がありました。優勝を逃した６つの連合は、どの生徒も最初

は俯き加減でしたが、団長や副団長、そして担当教師等のことばの後、徐々に笑みが増

え、今までの努力が無駄ではなかったことや先輩や友人、家族、教師の支えなどに気づ

き、いつしか全員がやり切った表情に変わっていました。  

この光景を目にした私は、子供たちの頑張りとその清々しい姿に感謝そして安堵する

と同時に、今回の体育祭を通しての大変大きな成長を実感しました。そして、この３年

間でもっともっと成長し、困難に負けず、たくましく未来を切り拓く力をさらに身につ

けてほしいと願いました。 

 

 

 

 
 

 

令和７年度 ６月号 

吉川市立吉川中学校 

2020 年４月開校 

 

  
春夏秋冬
「考える 蓄える 伝える生徒」 



５月１５日（木）第１回学校運営協議会  

５月２４日（土）体育祭  

この他の記事については毎日更新の吉川中学校ＨＰをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【６月の主な予定】 

1 日(日) 開校記念日 

2 日(月) ・3 日(火)・4 日(水) 

学校総合体育大会地区予選中心日 

※2 日(月) ・3 日(火)：給食なし 

9 日(月) 火曜授業 

10 日(火) 月曜授業 東部地区学力テスト 

16 日(月) ・17 日(火) 期末テスト 

18 日(水) 月曜授業 

19 日(木) ブラッシング指導(1 年) 

20 日(金) ふれあいデー 

23 日(月)～25 日(水) 修学旅行(3 年) 

25 日(水) 減災教育(2 年) 

27 日(金) ５時間授業 専門委員会 

30 日(月) 教育相談(9 組)(7/11 金まで) 

吉川中を振り返る ～開校記念日（６月１日）～ 

【７月の主な予定】 

2 日(水) 生徒総会 

3 日(木) 授業参観① 

4 日(金) 授業参観② 

※授業内容は学年だより等でお知らせします 

9 日(水) １ＤＡＹ職業体験(2 年) 

14 日(月) 専門委員会 

15 日(火) 木曜授業 

16 日(水) 給食終了 

17 日(木) ３時間授業 大掃除 

18 日(金) １学期終業式 ふれあいデー 

 

22 日(火)～ 夏季休業日 

22 日(火)～８月上旬 三者面談 

※日程等については後日お知らせします 

 

【８月の主な予定】 

平成 28 年 10 月の吉川市小中学校学区審議会による答申から、市  

民ワークショップ等を経て、地域における新しい学校の在り方、充 

実した学習環境、将来の人口減少に伴う校舎利用、防災拠点配置等 

の視点を踏まえ、教室数・特別教室の在り方等を決定しました。    

新型コロナウイルス感染症のため令和２年度の入学式・始業式は 

令和２年６月１日となりました。吉川中生が全員そろった日を記念 

し、この日を開校記念日として制定しました。 

校章は 3 本の流れを持つ中川

と花と緑に囲まれた中学校を

表しています 

吉川中学校 トピックス 

校 長 が 今 年 度 の 学 校 経 営

方針について委員の皆様に

説明し、ご承認をいただき

ました。また、吉川中の生徒

が今後、地域とよりよく関

わっていくためにできるこ

とはないかという話題にな

りました。協議会終了後は

授業の様子を参観していた

だきました。  


